

**Neuer Administrator für italienische Gemeinden  
Wir begrüßen Pfarrer Lawrence Ndiwalana in unserer  
Gesamtkirchengemeinde**

Lawrence Ndiwalana wird mit einem Stellenanteil von jeweils 50 Prozent neuer Administrator der italienischen Gemeinde San Antonio in Bönnigheim und der italienischen Gemeinde San Giuseppe in Steinheim an der Murr, beide im Dekanat Ludwigsburg.

**Herzlich laden wir zu seinem  
Vorstellungsgottesdienst am Samstag, 07.02.2026,  
um 18 Uhr in die Heilig Kreuz Kirche Bönnigheim  
ein.**

Im Anschluss wird es die Möglichkeit der Begegnung mit Pfarrer Lawrence im Gemeindezentrum Bönnigheim geben.

Wir wünschen Pfarrer Lawrence einen guten Start in unserer Muttersprachlichen Gemeinde San Antonio, unserer Gesamtkirchengemeinde.

Anna Bonavita-Gissel, gew. Vorsitzende des Pastoralrates  
Bernhard Laurerer, gew. Vorsitzender des Gesamtkirchengemeinderates  
Hans R. Drescher, Pfarrer